

8.05.2018



So sieht Elham (11) aus Afghanistan die Welt und ihr Zuhause.

ALTONAER MUSEUM

Kinderzeichnungen aus aller Welt

Sie mögen eine andere Hautfarbe haben und einen anderen Akzent. Doch dann stellen sie fest, dass Kinder auf der ganzen Welt sehr ähnlich sind, Fußball spielen, Eis essen und zur Schule gehen. Kinderbuchillustratorin Patricia Thoma arbeitet seit 2014 mit Kindern aus Willkommensklassen daran, Gedanken und Erfahrungen in Zeichnungen festzuhalten. Wie kamen Kinder mit ihren Eltern irgendwann mal

nach Altona, und wie fanden sie ihr neues Zuhause? So entstanden sehr bunte und ausdrucksstarke Gemälde, die unter die Haut und ans Herz gehen. Zum Beispiel aus Afghanistan, Albanien, Malaysia, dem Oman, Tunesien. Kinder aus 70 Ländern erzählen in über 200 Bildern Geschichten aus ihrem Geburtsland, aber auch aus ihrer neuen Heimat in Deutschland. Die Ausstellung „Zuhause in Altona – Kinderzeichnungen aus al-

ler Welt“ ist ein wachsendes Projekt zum Mitmachen für alle Kinder. Während der Ausstellungszeit entstehen neue Bilder, die zeigen, wo und wie man in Altona zuhause ist. Ein lebendiges Zeugnis globaler Annäherung.

Alle Texte: Dagmar Gehm

> Altonaer Museum, Museumsstraße 23, Telefon (040) 4 28 13 50, Montag bis Freitag 10 bis 17 Uhr, Dienstag geschlossen. Eintritt: 8,50 Euro, ermäßigt fünf Euro, frei bis 18 Jahre. Laufzeit: Bis 23. Juli.